



Foto: Dario Häusermann

Gemischter Güterzug der Railcare

Die Verkehre der Railcare erfolgen in der Regel in sogenannten Blockzügen. Am 4. April 2022 verkehrte der Zug 50884 von Chiasso nach Hunzenschwil mit der Rem 475 455 «Bern» wohl erstmals als gemischter Güterzug, hier bei Steinen.



Foto: Markus Seeger

Foto: Tobias Frei

Test-Vectron auf Probe in der Schweiz

Zur Erhöhung der Normlast auf Schweizer Strecken bei den Vectron-Lokomotiven weilt die Probelok 193 930 der Siemens Verkehrstechnik für verschiedene Testfahrten in der Schweiz, hier am 10. April 2022 an der Lötschbergstrecke mit BLS-Schotterwagen und den Re 425 180 und 194 der BLS.



ÖBB-Testzug zu Besuch in der Schweiz

Am 26. März 2022 befand sich der ÖBB-Testzug mit Wagen für den neuen Nightjet und Railjet in der Schweiz. Der Zug, bestehend aus Lok 1116 21, Bfmpz 73 81 80-91 701-0, Bbmpvz 73 81 28-91 402-1, ABbmpvz 73 81 38-91 601-5, Bmpz 73 81 22-91 701-1, WLAmz2 73 81 70-91 101-5, hier bei Kaiserstuhl (AG).